



3eme jour à la montagne

publié le 16/03/2017

C'est de nouveau sous le soleil que nous avons skié toute la journée. Malgré une certaine fatigue les élèves font preuve d'une persévérance payante car ils progressent tous !! Le domaine n aura bientôt plus de secrets pour eux !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.